

# 2016~2017 年度 大船渡西ロータリークラブ会報

# 七福人

会 長 藤原 太伸副会長 前野 良夫幹 事 浜田 浩誠



**会長指針** チーム大船渡西で ロータリーを楽しもう

RI 会長テーマ

## • • • 例 会 記 録 • • •

12月第2週例会 2016年12月 8日(木)

ソ ン グ : 我等の生業 ボックス :31,000 円 (報告者 志田 成樹会員)

本日出席率 : % 前回修正後% (メーキャップ名) (報告者会員)

## ★ 会長の時間 藤原太伸会長

千里の道も一歩から、というのは良く言われる言葉です。どんな長い道のりも、はじめの一歩を踏み出さなければ何もはじまらないということであります。 一般的に、こういった言葉に勇気付けられて、 スキルアップであったり、新しい業務への挑戦をするのではないでしょうか。

しかしながら、自戒を込めて、過去を振り返るならば、 千里進もうと踏み出した一歩、 その一歩目で終わってしまったプロジェクトがなんと多いことでしょうか。

始める時には壮大な計画を立て、いざ始めてみると、 なかなか遅々として進まない。 そして後回しにする うちに、忘れ去られていくこと、そういった、 「一歩目で終わった千里の道」が、各々にも、心あたりが あるのではないでしょうか。

さて、千里の道を完了する。つまり、一歩で終わらせないために、 私たちはどんなことができるのでしょうか。

それには、まず大切なのはモチベーションの維持ということだと思います。 そして、人のモチベーション というのは、不思議なものですが、 金銭的なことだけでは、なかなか活発にならないものなのです。

私自身のことを言っても、始めは、会社の利益を上げたいという一心で頑張っていても、 その思いだけで 進んできたとき、ふと虚しくなることがありました。

人の心の中には、何かしら金銭以外の意義を見出したいという欲求があるのかもしれません。 それは、究極的には私たちを取り巻く世間、社会に対して貢献したいという良心なのでしょう。 その良心をモチベーションに、素晴らしい千里の道を進んで参りましょう。

そう言う気持ちも下、ロータリー活動に邁進していければより ロータリーが楽しめるのではないかと思います。 皆でロータリーを楽しみましょう。

次の15日の例会は地区大会ご苦労様会兼忘年会となっております。

会員皆様、そして会員の奥様方のたくさんの参加にて楽しくご苦労様会開催したいと思っておりますので、 多くの出席をお願い致します。

以上で会長の時間とさせて頂きます。

#### ♦♦♦ 幹事報告 ♦♦♦

- 1 難民を助ける会より AAR ニュース 12 号が届いています。
- 2 全国ロータリークラブ野球大会事務局より 第34回大会開催の案内が届いています。

締切り H29年1月31日

- 3 大洋学園より 歳末演芸会の案内が届いています。
  - 日時 12月15日(木)午後6時~ 場所 福祉の里センターふれあいホール
- 4 ロータリーの友事務所より 監査報告書が届いています。

## ◆◆◆ 委員会報告 ◆◆◆

#### ★ 菅野嘉洋親睦委員長

すでにご案内の通り 来週は地区大会ご苦労さん会・忘年会です。奥様もお誘いの上多くの参加をお願い 致します。

### **◆◆◆** 本日のプログラム **◆◆◆**

## ◆ 次年度役員選挙 ◆

会長より「次年度会長エレクトの立候補者についてお伺いを致しましたが、今日現在までどなたもおられませんので、理事会で浜田浩誠会員推薦させて頂きました。皆様のご承認を得たいと思います。」と出席会員に諮り、満場拍手をもって承認された。



人前で話すのは苦手ですが「苦手な事をしないといつまでも成長しない」という言葉に後押しされ次期次期会長をお引き受けいたしました。皆様のご協力お願い致します。

## ◆◆◆ クラブ協議会 上期活動報告 ◆◆◆

#### ★ 紀室綾子青少年奉仕委員長



7月5日 引き継ぎ会 キッチンエンにて、角館校長先生、顧問佐々木敦子先生をお招き し開催いたしました。

7月20日 IAC 第1回例会に参加 東高校多目的室にて開催、部員数13名(全員女性)でスタートです。

第1回目と言うことでしたが、インターアクト側、ロータリー側からの自己紹介等がなく終わってしまいました。自己紹介もそうですが、生徒さんそれぞれの抱負も聞いてみたかったなと反省しております。

8月5日 IAC 年次大会 宮城県 加美町バッハホールにて開催

生徒2名、顧問1名が参加、古内会員と鈴木会員が参加して下さいました。各校の発表を視聴したり、留学生との交流もあり、かなり刺激を受けたようで、とても充実した一日だったと感想を述べておりました。東高校の活動報告はとてもハキハキとし、内容も多彩であり、素晴らしい発表だったということです。

- 8月6日 架け橋の翼交流事業 国際奉仕委員会との協力、韓国留学生交流に参加
  - ホテル福富さんにて浴衣の着付けから始まり、道中踊りの練習をしながら、お菓子とジュースで交流。その後、魚市場にて夏祭りに参加いたしました。留学生とは通訳の方々のおかげもあり、また、携帯のアプリを使いこなし、不安がっていた言葉の国境を難なく越え楽しそうでありました。また、ほほえましい光景もあり、青春って良いなぁと感じさせてくれました。場所の提供から始まり沢山の会員の皆様にご協力をいただきました。
- 9月1日 青少年奉仕アワー 古内会員より、IAC 年次大会のご報告を頂きました。
- 9月13日 模擬面接会 職業奉仕委員会との協力、会員企業人事部による講演と模擬面接の実施 生徒約40名の参加に対し、ジョブカフェさんより2名、地域振興局から1名、会員企業から3名、会員8

名の参加を頂きました。 3 学年主任の今野先生は大変有意義であった、普段見られない緊張した生徒の様子が見れた。是非来年もお願いしたいとのことでした。当初、ジョブカフェさんの協力をお願いするにあたり、特定の企業には協力できないと回答され、ロータリーの趣旨をお話ししご理解を頂いた経緯がございます。 今後、恒例化するのであれば開催時期等も含め、検討の余地があるものと思われます。

また、生徒さんそれぞれが、お家の方とも練習できるよう、その日の資料を開示し手渡しいたしました。これはロータリーの活動をご家庭の方々にも知っていただける良い資料となったと思います。

10月29日 東高文化祭に伴い図書室にて例会を開催

角館校長、3学年主任今野先生、山口先生、IAC 顧問佐々木先生、インターシップ担当吉田先生、E ショップ社長3学年菊池君の参加を頂き開催。

文化祭は実業高校らしくバラエティーにとんだ楽しい文化祭でした。IAC のコーナーもあり、分かり易く活動報告が掲載されてありました。

- 11月19日 地区大会への参加 IAC1名、顧問1名の参加を頂きました。 本会議での太鼓、懇親会会場を飾るお花など大会を盛り上げていただきました。
- 12月17日 歳末助け合い街頭募金及び大洋学園クリスマス会のお手伝い

歳末助け合い募金は例年通りサンリア、マイヤを予定しております。その後大洋学園生を招いてのクリスマス会ですが、今年は大洋学園さんの行事が多忙のため IAC 側との日にちが折合わず、クリスマス会の開催は難しいようです。ケーキをお届けするだけになりそうでが、詳細は決まり次第ご報告いたします。街頭募金今年は、のぼりも作りますので、みな様の多数のご参加をお願い申し上げます。

以上が上半期の活動報告であります。

西ロータリーの人力 (人の力) は素晴らしいと実感した上半期でありました。

### ★ 佐藤良国際奉仕委員長代読 新沼達央会員



佐藤委員長が急な仕事が入ったとの事で代読させて頂きます。

上期の活動の報告を致します。

今期の一番の目的であります架け橋の翼において中学生、高校生8名と引率であります団長、副団長の合計10名が来大し8月3日から9日までの1週間に渡り各名所めぐりや祭り参加を実施致しました。お天気にも恵まれ一度も雨には当たらず、又、全てが順調にスケジュー

ルを焼却でき留学生、引率者も大変満足しての帰国となりました。改めまして藤原会長を始めドライバー、日々 行動を共にして頂きました会員様には大変感謝致します。

又、お出迎え、見送りを頂きました会員のご家族様、ホストファミリーのご家族の皆様にも感謝致します。 さて、国際関連では架け橋での交流があり大変良かったのですが、下期には残っておりますロータリー財団の 目標でありますマルチプルフェロー、ポールハリスフェロー、準フェローの増員を図る為の活動を計画してお ります。会員の皆様にも積極的な参加をお願い致します。

又、今期に関しましても国際青少年の目標としまして小中学生の無欠席表彰を計画しております。2月には 世界社会奉仕で市内在住の外国人での講話を考えております。

以上、上期の報告及び今後の活動計画をお話致しました。

今後もより一層のご協力の程、宜しくお願い致します。

#### ★ 田邊茂昭社会奉仕委員長代読 木下彰則会員



本日田邊委員長が出席できませんので代わりに私が社会奉仕委員会の上期活動を報告させて頂きます。

社会福祉委員会では、大西小委員長の下、成仁会様の夏祭り盆踊りに17名の参加協力を頂きました。 下期には吉浜荘へのタオル寄贈などもありますので、引き続きご協力の程お願い致します。

環境保全委員会では、木下小委員長の下、愛の鐘 育みの像の清掃活動が行われました。

愛の鐘清掃には、木下会員・新沼福三会員が事前に草刈機にて草刈りをして、作業をスムーズにして頂きました。育みの像の清掃は、雨で芝が濡れると作業が大変の為、中止の日が多かったと思います。

会員皆様のご協力ありがとうございました。まだまだ下期の予定もございますので、更にできる範囲でよろしいのでご協力のほどお願い致しまして、上期の報告とさせて頂きます。

#### ★ 山口ひとみ職業奉仕委員長



上期の活動報告です。

- "四つのテスト"の唱和 ・・・例会時には四つのテストの唱和を実施しました。
- "四つのテスト碑"の清掃・・・・10月6日、社会奉仕委員会と共に"四つのテスト碑"の清掃を行いました。

〇就業予定者対象の"模擬面接会"・・・・9月13日、青少年奉仕委員会と共に大船渡東 高校において38名の生徒さんを対象に模擬面接会を実施しました。

ジョブカフェさんから 2 名,当会員からは 8 名の参加をいただきました。その他にも さいとう製菓総務部長の 金野様、マイヤ管理本部人事グループ長の新沼様 アマタケ総務部長代行の佐々木様にもご協力いただきました。

○会員の職場を訪問しての例会・・・9月29日、長安寺にて職場訪問例会を実施しております。

本堂での例会・・という機会をいただきましてとても感謝しております。

住職でもあり当会員でもあります金比呂正さんよりお話をいただきました。

以上、上期の報告となります。

諸先輩方から ご指導・アドバイス頂き・・また皆様のご協力により活動も出来ました。 今後の活動についても皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い致します。

#### ★ 休石正基クラブ奉仕委員長



出席について

出席率 100%を目指しつつなかなか出席率が伸びないのが現実です。ロータリアンとして例会の出席は最低条件の一つだと思います。また、出席・欠席の報告がなくお弁当が余り無駄な出費が多い。

ニコニコボックスについて

目標額11万円と設定し、現在44万7千円です。皆様の積極的なご協力をお願い致します。

クラブ会報・広報・雑誌について

各委員の皆様には頑張って頂いております。また「七福神」の発行を引き続き継続していきます。 親睦委員会について

会員増強で新入会員も多くなり、親睦を図りながら、例会の出迎え・準備など例会の運営がスムーズに行われております。納涼例会では、屋形船で大船渡湾内をクルーズ、多くの会員の皆様に出席して頂きました。 また、地区協議会や地区大会など良い経験をさせて頂きました。

クラブ奉仕をはじめ、4 大奉仕委員長共々入会間もない会員で上期を何とか乗り切ることが出来ました。 下期も宜しくお願い致します。